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各種学校訪問を終えて… 

校長 渋 谷 順 一 

  １１月（霜月）も下旬を迎え，平地にもようやく初雪の便りが届きました。朝，久しぶりに除雪車の 
音で目覚め，カーテンを開けると一面真っ白でびっくりしました。このまま根雪となってしまうのでし 
ょうか。 

  雪景色の中，玄関先で肩をすぼめている私とは対照的に，はつらつと登校してくる子どもたち。待ち 
に待った雪なのでしょう。「先生，雪降ったよ。」と，とても嬉しそうな姿に思わず背筋が伸びます。 
これから本格的な冬の到来です。保護者・地域の皆様には，日頃より，子どもたちの登下校の安全指導 
にご協力いただきありがとうございます。学校では，冬の安全指導の徹底を行ってまいります。ご家庭 
でも今一度，声かけをお願いいたします。 

  さて，今月は後志教育局義務教育指導監 遠藤直俊様，村の教育委員の皆様の学校訪問がありました。

また，村の教育研究会を本校で実施しております。 

  義務教育指導監様，教育委員の皆様には，学校の今年度の取組の重点や前期学校評価結果及び後期の 
取組の重点についてご説明し，ご指導・ご助言をいただきました。その中で，本校の先生方の熱心な取 
組を肯定的に評価していただき大変ありがとうございました。 

後期の重点として次の２点について，現在取り組んでいるところです。 
 

①質の高い教育活動実現のための働き方改革の取組 

②「主体的・対話的で深い学び」の実現（主体性を育て，深い学びにつなげる教育活動） 
  

村の研究会では，村立小中学校の先生方が本校に集まり，高学年の授業を通して，村内で取り組んで 
いる学習規律の検証を行いました。 
 
  ・学習者に学習の見通しを持たせることで学習者の意欲喚起につながる。 

  ・ICT を効果的に活用した授業だった。 

  ・学習規律が身に付いていた。 

・学習の流れが子どもたちに定着している。  
 

このような機会は私たちにとって，子どもたちの学びの質を高めるための大切な機会です。これから 
も，子どもの姿で語り，子どもたちにとってよりよい教育活動を目指していくために，日々研鑽に励ん 
でいきたいと考えております。 
 
 
= 後期いじめアンケート結果 = 

   今年度２回目の「いじめアンケート調査」を全児童を対象に実施しました。また，調査をもとに 
  全児童への聞き取りを行い，問題行動に対しては指導済です。 

結果については以下の通りとなります。 

設問「あなたは，今年４月から今日まで，嫌な思いをしたことがありますか」 

    ある １５％（内容：悪口）   ない ８５％   

設問「いじめはどんな理由があっても許されないと思いますか」 

     はい １００％   そう思わない ０％    わからない ０％ 

今回初めて，全児童が「はい」と回答しております。 
 

都小だより
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ビブリオバトル 児童会企画 

ブックトーク  教職員による読み聞かせ 
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北後志では，１名入賞しました。

○○○○

 １０月２９日から３１日に開催された村の文化

祭に，今年も参加させていただきました。図工や書

写の作品の他，生活科や総合的な学習の時間の学習

の成果も見ていただくことができました。見学した

子どもたちは，他校の友だちや中学生，一般の方の

力作をじっくり見てきま 

した。準備・後片付けと 

ご協力いただいた皆さん 

ありがとうございました。 

３年生以上が応

募し，本校からは２

名が入賞しました。 

○○○○

○○○○

体育でドッジボールやリレーをや

ったり，友達と考えを交流したりし

て，やっぱりみんなでやると楽しい。 

もっと，赤小の

友だちと一緒に

いたかったなあ。 

道徳では，いつもより共感者がいたり，違う考え方の人もいたの

で，楽しかったです。赤小の人は，交流でいっぱい意見を出したり，

他の人がしゃべり出したら，すぐ体を向けていてすごかったです。 



 

１１月２９日現在 


